## Semaine de séminaire interculturel

Otzenhausen - 19-24 février 2024

Comme l'an dernier et les années qui ont précédé l'épidémie de Covid, les étudiants de BTS SAM1 du lycée Jean Macé (Rennes) ont participé à un séminaire interculturel de 5 jours à l'Europäische Akadémie d'Otzenhausen, petit village en Sarre (Allemagne).





Ils y ont rencontré de jeunes allemands du lycée Max-Eyth-Schule Alsfed, suivant la même formation qu'eux, pour discuter et travailler sur le thème de la démocratie :

"Vivre en démocratie : qu'est-ce qui nous unit ? Perspectives francoallemandes et européennes."

Durant la semaine les étudiants ont travaillé par groupes franco-allemands sur le sens de la notion de démocratie, les défis auxquels elle est confrontée, avec en prime la découverte d'un des lieux où se joue la démocratie européenne :

## Le Parlement européen à Strasbourg.





Les échanges entre étudiants se déroulaient en anglais, alors que les séances étaient animées en allemand et en français.

Le séminaire s'est terminé par une présentation par groupe interculturel d'une question liée au thème principal, réalisé avec des supports variés, présentés dans les deux langues (posters, podcasts audio, vidéos...)





Le séminaire a fait l'objet d'une participation des étudiant.es d'un montant de 250 euros. Certain.es ont bénéficié d'une aide partielle ou totale du fonds social lycéen ou du conseil départemental, d'autres d'une avance de l'association des étudiant.es ASSAM.

Par ailleurs nous avons bénéficié de subventions de l'Office franco-allemand pour la jeunesse (OFAJ) et de la ville de Rennes (Fonds d'échanges internationaux FEI).

Le coût par étudiant.es s'élève à 397 euros.



